

Boletín de Prensa Número: 003-2018

IETAM e INE imparten taller a más de 120 asistentes sobre uso de aplicación para recabar apoyo ciudadano

04/01/2018

El Instituto Electoral de Tamaulipas (IETAM) y la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), impartieron un taller a más de 120 asistentes sobre el uso de la aplicación móvil y un curso sobre fiscalización a aspirantes a independientes y a sus auxiliares, con la finalidad de que cuenten con las herramientas necesarias para que a partir del 08 de enero comiencen a pedir el respaldo ciudadano para obtener una candidatura por esa vía.

Al hacer uso de la palabra en su mensaje de bienvenida, la Consejera Presidente Provisional del Instituto Electoral de Tamaulipas, Tania Gisela Contreras López, felicitó a cada uno de los 23 aspirantes y sus colaboradores, "por estar aquí y por haber llegado a esta etapa del proceso de postulación" y resaltó el acompañamiento otorgado en todo momento por el Instituto Nacional Electoral.

Reiteró que el IETAM seguirá —como hasta ahora— con el respaldo y asesoría en lo que sea necesario para que quienes aspiren a una candidatura independiente y logren cumplir los requisitos que establece la Ley electoral en la entidad.

Este curso taller fue impartido por Mbisés de la Vega Ruiz, Jefe de la Oficina de Seguimiento de Análisis en la Junta Local Ejecutiva del INE en Tamaulipas, el titular de la Unidad de Sistemas del IETAM, el Licenciado José de los Santos González Picazo y la Contadora Pública María Isabel Tovar de Fuente, Enlace de Fiscalización de la Junta Local del INE en Tamaulipas.

De la Vega Ruiz, destacó los pasos que deben seguir las y los aspirantes a las candidaturas independientes para poder tener acceso a la aplicación móvil, resaltando ante los asistentes que por cuanto al uso y manejo de la aplicación para recabar el apoyo ciudadano, es de vital importancia que cada uno de los aspirantes elijan muy bien a los auxiliares y gestores, para que generen un buen proceso en el registro.

En todo el proceso del sistema de captación y verificación de apoyo ciudadano existe un derecho de audiencia para los aspirantes que puede ser solicitado en cualquier momento, que, para esta elección local, será atendido por el IETAM.

Sostuvo que tienen previsto que el margen de error en esta aplicación de los Organismos Públicos Locales Electorales baje más de 20 puntos porcentuales, con respecto a la experiencia vivida en el proceso federal, por lo que está contemplado que sea del cinco al 10 por ciento.

Puntualizó que se tendrá acceso a las inconsistencias presentadas para que detecten los errores en la cadena de registro-verificación. Incluso, De la Vega añadió que la resolución de las mismas pueden tardar como máximo 24 horas.

Por su parte, el titular de la Unidad de Sistemas del IETAM, José de los Santos González Picazo, hizo una demostración de búsqueda y descarga de la aplicación tanto en las tiendas App Store como Play Store, así como la del uso de la misma paso a paso despejando diversas dudas de la audiencia que acudieron a este curso.

En lo que corresponde a la fiscalización de los recursos, el personal de la Junta Local Ejecutiva también despejó las dudas de las y los asistentes a este curso impartido en Ciudad Victoria.

A la inauguración de estos trabajos asistieron además de la Consejera Presidente del IETAM y responsable de la Comisión de Registro de Candidaturas Independientes, Tania Gisela Contreras López, los consejeros electorales Nohemí Argüello Sosa, Ricardo Hiram Rodríguez González y el Encargado de Despacho de la Secretaría Ejecutiva, Mguel Ángel Chávez García, además de funcionarios del INE y del IETAM.

Finalmente, cabe mencionar que el IETAM cuenta con el microsítio donde se pone a disposición de la ciudadanía todo lo referente al proceso para obtener una candidatura independiente y se encuentra en el siguiente enlace de internet:

http://ietam.org.mx/portal/PE2017_2018_Candidatos_Independientes.aspx



